

Safari Subuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Jan 14, 2026 - 11:51



Safari Subuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas

SUKABUMI – Dalam rangka mempererat silaturahmi serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh dengan melaksanakan shalat subuh berjamaah bersama masyarakat di Masjid Jami Darussolihin, Desa

Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Rabu (14/1/2026) pagi.

Kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan sekitar pukul 04.10 WIB tersebut diikuti oleh anggota Picket SPK I Polsek Parungkuda bersama jamaah masjid dan warga setempat. Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat melalui pendekatan keagamaan.

Kapolsek Parungkuda AKP Erman, S.H. mengatakan bahwa Safari Subuh merupakan sarana efektif untuk membangun kedekatan emosional antara Polri dan masyarakat.

“Melalui kegiatan Safari Subuh ini, kami ingin menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara humanis,” ujar AKP Erman.

Ia menambahkan, dengan terjalinnya komunikasi yang baik, Polri dapat lebih mudah menyerap aspirasi serta harapan masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Sementara itu, Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si mengapresiasi pelaksanaan kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh jajaran Polsek Parungkuda.

“Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bentuk pendekatan religius dan humanis Polri kepada masyarakat. Kehadiran anggota Polri di tengah kegiatan keagamaan diharapkan dapat meningkatkan rasa aman serta memperkuat kepercayaan masyarakat,” ungkap Kapolres.

Kapolres berharap kegiatan Safari Subuh dapat terus dilaksanakan secara rutin sebagai upaya menjaga kondusivitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif tanpa adanya gangguan.